

Beitia en un saque ante el lazkaotarra Andonegi. :: ANDER SALEGI

Deba, en la semifinal de pala del Interpueblos

Victorias a mano en alevines y en uno de los equipos infantiles

**** ANDER SALEGI**

DEBA. Los palistas han alcanzado las semifinales del Interpueblos, y los manomanistas finalizan esta jornada el campeonato udaberri por

A pala, Deba logró el pase a las semifinales del campeonato por la diferencia de un punto. Los debarras se desplazaron a Olaberria para jugar contra el Lazkao. Fueron con la ventaja de 15 tantos y dos victorias a favor de los debarras. El primer partido lo disputaron Beitia y Etxeberria a pala con pelota de cuero, en Deba lograron un resultado de 35-34 a favor, pues bien, en Olaberria se produjo el mismo resultado a favor de los de Lazkao, por lo que los debarras empezaron a sentir nervios. El siguiente partido lo jugaron Mikel Sánchez y Mikel López, éstos lo hicie-

ron en la modalidad de pala corta. El partido comenzó mal para los debarras ya que los de Lazkao se adelantaron 20-9. El partido llegó a la recta final con un 39-25, entonces llegó el golpe de suerte para Sánchez y López, que necesitaban dos tantos más para clasificarse. El de Lazkao procedió al saque y lo falló, 39-26, los debarras hicieron otro tanto más y lograron el pase con un resultado final de 40-27. Ahora les tocará jugar la semifinal frente a los de Olaberria, por esa razón el equipo debarra se desplazará al mismo frontón del último encuentro frente al Lazkao para jugar a partir de las 11.00 horas del do-

Los manomanistas debarras afrontarán la última jornada del campeonato de udaberri por parejas. Los alevines Arrizabalaga y Goikoetxea lograron la primera victoria del campeonato al no poder disputar el Ormaiztegi el encuentro. Hoy, a las 19.15 en el Aldats, jugaran el último partido del torneo frente al Zumaia. En infantiles, Salegí y Aires del equi-po Euskal Jolas 1 lograron la prime-ra victoria del campeonato, y lo hicieron con facilidad al imponerse 18-3 al Aloña Mendi4. Hoy se desplazaran a Onati para jugar a las 19.00 horas contra el Aloña Mendi3. El Euskal Jolas 2 compuesto por la pareja Arratibel y Goikoetxea han finalizado el campeonato sin conocer la victoria, el miércoles disputaron el último encuentro frente al Azkoitia y el cual perdieron 18-3.

Sorteo del Amaikak ciclismo

Al no aparecer los números premiados se han vuelto a sortear. El numero ganador de la bici Orbea ha sido el 0973, mientras que el de las comidas en el Urgain y Atozte ha sido el 4.786. El numero de la bicicleta tiene como plazo para aparecer el 29 de mayo, mientras que el premiado con las comidas tiene hasta el 30 de este mes. Estos serán los números definitivos, no se volverá a sortear y la junta directiva decidirá qué hacer.

**** ALBERTO ECHALUCE**

El Congreso Marítimo

de la Escuela de Pesca

de Bilbao valora el papel

ONDARROA. El Congreso Marítimo de Bilbao ha valorado el importante papel que está jugando el centro conocido como Escuela de Pesca de Ondarroa, en la formación de los profesionales de la pesca. La programación impartida y los equipamientos prácticos con los que cuenta, especialmente, su sala de motores está siendo muy valorada. El Congreso Marítimo ha solicitado también la consecución de un mayor número de jóvenes que se dirijan a estos estudios. dada la importante demanda con la que cuentan. El centro ondarrés Antiguako Ama Arrantza Ikastetxea, nació en 1949, bajo el objetivo de ofrecer un servicio a Ondarroa, y sobre todo, al sector pesquero local y del Lea-Artibai.

A lo largo de estos años la oferta de educación del colegio se ha ampliado notablemente y hasta aquí vienen estudiantes de Euskadi como de diferentes sitios del Estado y del extranjero. Sus principales áreas eranlos ciclos de formación de grado medio y alto, todos ellos vinculados al sector pesquero, porque ésta es una de las principales profesiones de nuestro municipio.

Los ciclos formativos de grado medio que ofrecen son: Navegación y Pesca de Litoral La titulación que se consigue a través de esta formación es de Patrón de Litoral. Otros son los de mantenimiento de Maquinaria de Buques y Embarcaciones y Control La titulación que se consigue a través de esta formación es de Mecánico Naval. En cuanto a los ciclos formativos de grado superior que ofrecen están el de: Transporte Marítimo y Pesca de Altura La titulación que se consigue es de Patrón de Altura, así como el de Organización y Mantenimiento de Maquinaria de Buques y Embarcaciones. La titulación que se consigue es de Mecánico Naval Mayor. Además, se ofrecen cursos homologados por la D.G. de Marina Mercante, entre otros, Formación Básica en Seguridad, Curso Avanzado de Lucha Contra Incendios, Formación Sanitaria Específica Avanzada, GMDSS, ARPA o Marinero Pes-

El IMD abre la campaña 'Mójate de verano'

**** K. ITURRIAGAGOITIA**

ERMUA. El IMD Ermua abre la campaña 'Mójate de Verano - Kirolaz Blai 2017', en su decimoséptima edición. Todos los niños y niñas que estén interesadas en 'Mójate de Verano - Kirolaz Blai 2017' pueden ya inscribirse en la recepción del Polideportivo M. A. Blanco. El periodo de inscripción finalizará el 21 de junio, miércoles.

La campaña incluye dos actividades diferentes: 'Multiabentura', con tres semanas repletas de actividades de lunes a jueves; y los 'Intensivos de Natación', para aprender o perfeccionar los estilos.

El programa 'Multiabentura 2017' está destinado a proporcionar a los niños (de 6 y 12 años: primer curso de Educación Primaria terminado) un espacio multideportivo y lúdico donde disfrutar con y mediante la actividad física recreativa y el deporte. Las actividades se desarrollarán del 26 de junio al 13 de julio (de 10.00 a 13.00), aunque los jueves se realizarán excursiones desde las 09.30 hasta las 18.00 horas. Podrán realizar actividades como pádel, patinaje, juegos alternativos, eskupilota, beisbol, minirugby, minibasket, minibalonmano, hockey patines, txiki dantza, cesta punta, yoga, defen-

sa personal, juegos acuáticos. Además, se realizarán tres excursiones: un trekking por Gamiz-Fika (con final en las piscinas municipales), unos magníficos juegos playeros en la Playa de Getaria, y la clausura con surf en Sopelana.

Por su parte, el programa 'Cursos Intensivos de Natación - Verano 2017' se ha creado para que el mayor número de habitantes de Ermua adquiera o mejore la técnica básica de natación. Además, se establecerán las bases para conseguir unos hábitos higiénico-sanitarios y físicos que reviertan en la mejora de la calidad de vida de los y las participantes. Asimismo, se quiere ofrecer un entorno en el que se posibilite disfrutar mediante la actividad física recreativa y el deporte dentro del espacio de ocio.

Los 'Intensivos de Natación' contemplan 20 sesiones para profundizar en los contenidos didácticos y pedagógicos del día a día y así poder realizarlos de manera mucho más intensiva. Las sesiones se realizan de lunes a viernes, del 26 de junio al 21 de julio, excepto los cursos para niños y niñas de 2 años y los de nivel 0 dirigidos a los y las niñas de 3 y 4 años, que se realizan los lunes y miércoles, los de 2 años y de martes y jueves, los de nivel 0.

Final de sokatira de 680 kg, mañana

DEBA. Un año más, la Alameda Zumardia de Deba será escenario de la final de sokatira en la modalidad de 680 kilogramos. La competición contará con la participación de cinco equipos (Gohierri A de Erandio, Gaztedi A de Laukiz, Akelarre de Erandio y el único equipo guipuzcoano será el Mutriku. El control de peso se realizará entre las 15.30 y 16.30 en el Kiosko de la Alameda. Los aficionados a este deporte vivirán un duelo importante entre el Gaztedi A y el Gohierri A, debido a que si el Gaztedi gana empatará a puntos con el Gohierri y se procederá a un desempate entre ellos. La final comenzará a las 17.30 horas en la campa junto al Kiosko.



Deba acogerá la final de sokatira de 680 kilos. :: A.s.

«Es la lucha de una persona por salir adelante en la peor de las situaciones»

José Luis González Blanco 'Pospolo' Autor de 'El oxímoron de la abuela'

Hoy se estrena en el Antzokia (22.15 horas) la obra del autor ermuarra 'El oxímoron de la abuela' que cierra la programación teatral de esta temporada

AINHOA LASUEN

ERMUA. 'La abuela decidió guardar los pasajes trágicos de su vida en la habitación hermética del silencio. Pero el silencio habla; no calla; tiene fisuras por las que se derraman palabras y esbozos de recuerdos... Es el comienzo de la descripción de una historia familiar que el ermuarra José Luis González Blanco, 'Pospolo' ha trasladado a su obra 'El oxímoron de la abuela' que se representará hoy en el Ermua Antzokia, a partir de las 22.15 horas. «Es una historia más de gentes que a pesar de la derrota y el escarnio que sufren son capaces de sacar lo mejor de los seres humanos», explica su autor en el programa de mano.

'Pospolo' confiesa estar «abrumado» días antes del estreno, que cierra el programa de esta temporada del Antzokia y que tiene claros tintes locales, ya que uno de sus intérpretes y el autor son ermuarras y el director está casado con una vecina de la localidad.

-Me dice que no ha visto nada de la obra ¿No sentía curiosidad?

-Sí, me estoy mordiendo las uñas, pero entiendo que hay que tener respeto al equipo creativo.

-Lo terminó y al poco tiempo le plantearon llevarlo al escenario. Yo lo encuaderné en abril, pero una obra nunca está terminada. Además hay que compaginarlo con el trabajo, la vida familiar y la escribes como puedes. Pero llegó un momento en



José Luis González mira en una calle de Ermua el cartel anunciador de la obra. :: AINHOA LASUEN

que me dije 'bueno... has puesto que baja el telón y tienes que terminar-

-Entonces. ¿tardó en escribirla? -Como digo, escribo lento y lo intercalé con algunos textos infantiles por eso su creación fue pausada. Esta era una necesidad que tenía de reflejar cosas que me contaba mi padre de una grandeza absoluta, porque hablaba de que independientemente de lo que ha pasado hay que ayudar a los demás. Además, a esto le he mezclado que mi padre (ya fallecido) siempre que veía a la selección española decía que nunca íbamos a ganar nada. Y siempre he querido decirle a mi padre que la selección había ganado. He unido ambas cosas. Además se da la circunstancia de que en el partido de España-Holanda estaba Nelson Mandela, que es una persona que ha conocido también la derrota y me permitía incluir la reconciliación, el perdón... La obra comienza con una entrada dulce, con una sonrisa, luego hay tres bofetadas bien dadas. Pero introduzco el partido de España que me permite también sumar la transición, las dos Españas.

-Es la historia de su familia. ¿La han leído sus familiares?

-A los familiares que lo han leído les ha gustado. Conocían la historia. Aún así me han dicho que ha sido una sorpresa para ellos.

-¿Su abuela es el centro de la obra? -Lo que ella representa. A mi abuelo lo fusilaron en la Guerra Civíl. A mi abuela 'A Paisana' la acusaron de fomentar una pequeña rebelión en Cudeiro, su pueblo, de una ocupación de terrenos que hubo. La raparon y la 'pasearon' por el pueblo, medio desnuda, después de darle aceite de ricino para que se cagara en el paseo. Después le quemaron la casa. Y aún así nunca le oí una palabra de rencor. Al contrario, tenía la casa en el centro de pueblo y aquel era un lugar de reunión, de cohesión de muchas personas.

-¿Se plantea una cuestión personal o universal?

-Es la lucha de una persona por salir adelante ante la peor de las situaciones y sigue fiel a sus principios por convicción. En la obra también se refleja la violencia que se ejerce hacia las mujeres en tiempos de gue-

¿Tuvo que investigar para escribir la obra?

-Conocía la historia, pero quería constatar que era como se decía y gracias a varios documentos y expedientes pude ver y constatar que era como pensábamos.

Zipriztintzen organiza su encuentro anual de 'Gizon sarea'

** A. LASUEN

ERMUA. El colectivode hombres en favor de la Igualdad de Ermua, Zipriztintzen, ha organizado para mañana un encuentro de 'Gizon sarea' en la villa. En este encuentro se realizará una jornada técnica por la mañana y actividades para la población en general por la tarde.

A las 10.30 horas se pondrá en marcha la reunión anual de 'Gizon Sarea', y se desarrollarán talleres para analizar temas como ¿cómo llegar a más hombres o fortalecer los grupos? También se tratará el tema de la transexualidad y se proyectará un vídeo de introducción al tema que abordará el miembro de la Asociación Errespetuz, Ares Piñeiro. A las 14.30 se celebrará la comida.

A partir de las 17 horas habrá una charla abierta a toda la población sobre 'transexualidad, sexo versus genitales', una charla participativa en la que el público podrá debatir sobre el tema.

Además, a las 19.30 horas, se abordará un acto público en la plaza, en la que se realizará una concentración reivindicativa. También se podrá participar en una performance con panel y se llevará a cabo la lectura de un manifiesto.

Este encuentro es consecuencia de la reflexión de los componentes de Zipriztintze sobre cómo involucrar o hacer llegar a otros hombres sus ideas y formas de pensar sobre una masculinidad diferente. De estos encuentros se quieren sacar precisamente esas propuestas que permitan que sus ideas salpiquen al resto de ermuarras, tanto hombres como mujeres.

Zipriztintzen nació en junio de 2008 con la intención de «salpicar» de igualdad a la población ermuarra.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELEFONOS DE INTERES	
112	
943 464 622	
943 032 800	
943 032 500	
ia)943 032 650	
943 032 630	
943 708 424	
943 176 300	

Eibar 943 531 700 **BOMBEROS** Toda la provincia 112

TRANSPORTES

ERTZAINTZA

TAXIS

943 203 071 y 943 201 325 943 170 396 **AYUNTAMIENTOS**

943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea. 2 No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*. Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 77.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables v festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30,11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30 Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50,11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50 Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

FIRAR-FRMIIA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).